D_ON

Ey Er O

Precio: 60 ctvs.

AÑO 1 -:- N.o 7

SANTIAGO, 25 DE MAYO DE 1933

CHINCOLITO MAYO, que debuta en Buenos Aires, vistiendo la camisa alba y celeste de "Racing".



DIRECCION MONEDA 1367

CASILLA 1098

APARECE LOS JUEVES

PRECIO: 0.60

SANTIAGO DE CHILE, 25 DE MAYO DE 1933

N.o 7

AÑO I

A propósito de profesio- La Federación de Fútbol, nalismo

Avanzan con plausible actividad los trabajos de la comisión designada por la Asociación Santiago para estudiar y proponer la reglamenta. ción del profesionalismo. En la última reunión de la comisión, a la cual concurrieron representantes de la mayor parte de los clubes de la serie de honor, se adoptó un acuerdo para orientar sus trabajos, que constituyen una medida acertada, porque, en el fondo reconoce la necesidad de que los mismos clubes interesados participen de una manera directa y efectiva en la dictación de esa reglamentación que va a afectar directamente a sus propios intereses, tanto deportivos como económicos. De acuerdo con lo resuelto en esa reunión, los clubes que se interesan por ingresar al profesionalismo, tienen plazo hasta el Lunes pró-ximo para dar respuesta al cuestionario que les repartió la comisión, al cual pueden agregar todas las sugerencias e ideas que estimen convemientes. El Lunes a las 7, la comisión se reuni-rá con los representantes de los clubes para discutir el cuestionario, estudiar las respuestas, las nuevas ideas que se sugieran, a fin de acordar la estructura general de la reglamentación. Terminada esta tarea la comisión redactará la reglamentación, para someterla, ya terminada definitivamente, a la libre discusión y aprobación de esos clubes.

Con este procedimiento, la comisión puede estar segura de que su trabajo reflejará fielmente el pensamiento de los clubes, interesados directamente en que la reglamentación del profesionalismo asegure el éxito de la nueva vida a que entrará el fútbol. Por otra parte, además, se facilita considerablemente con este procedimiento, el trabajo mismo de la comisión, lo que no deja de ser, pues, se trata de una labor difícil y escabrosa por sí misma.

LO QUE NO SE HA DICHO

Hasta el momento no se ha tocado en las gestiones oficiales de estudio de la reglamentación del profesionalismo, una idea con la que comulgan si no todos, por lo menos casi todos los clubes interesados en ingresar al profesionalismo. Se trata del punto referente a si el fútbol profesional se organizará definitivamente en una rama especial dentro de la Asociación Santiago, o si lisa y llanamente se llegará en el acto o con el tiempo, a la organización de la Liga Profesional, como institución reconocida y afiliada a la Federación Chilena, pero independiente como todas las demás Asociaciones.

debe rendir un homenaje

O IGNORA QUIENES HAN SIDO LOS AMIGOS DE CHILE O NO INTERPRETA DIGNAMEN-TE EL SENTIR CHILENO

La memoria del doctor César Seoanne

Hemos dado cuenta exclusivamente de la muerte del doctor César Seoanne quién, con Machado Rivas, han sido los grandes amigos del fútbol chileno en el deporte americano.

Insinuamos a la Federación de Fútbol, la obligación en que estaba de rendir un homenaje a Seoanne, creyendo que no lo habría hecho por ol-vido o por ignorar la desgracia que nos enlutaba.

Pero han pasado los días, y esos caballeros siguen sin inmutarse ante esta desgracia que tan directamente nos aflige.

Protestamos formalmente de esta injusticia, y le pedimos a la Federación de Fútbol, que en otras cosas también es sumamente inactiva, que siquie-

ra en esto demuestre algún interés. Es a ella a quién corresponde rendir el home-

naje que se merece quién supo defender a nuestro

fútbol en los Congresos americanos. Entendemos que en la Federación hay una Comisión de Asuntos Internacionales. Si esta comisión sabe siquiera donde está el Uruguay en el mapa del mundo, debe saber también que ese país es amigo nuestro, y que Seoanne, además de ser uruguayo, era una personalidad en el fútbol con-tinental. Y que sobre todas las cosas, arriesgó en más de una ocasión su tranquilidad personal para salvaguardiar los legítimos intereses de nuestro, popular deporte.

¿Cómo, entonces, no se ha instituido un trofeo, no se ha colocado su retrato en la sala de sesio. nes, no se ha enviado una nota, no se ha hecho nada en recuerdo del gran amigo de Chile?

La afición chilena, que es agradecida, le exige a la Federación, que no se quede como marmota ante esta lamentable desgracia.

En los primeros pasos dados en la Asociación hacia el profesionalismo, quedó establecido que los clubes de la división de honor se comprome tían a organizarse profesionalmente dentro de la misma Asociación. La idea, lanzada por el de-legado del Colo Colo, no tuvo oposición expresa y sí en cambio, aprobación tácita. Sin embargo,